
Réunion du Conseil d’école 

Lundi 13 janvier 2025, 18h   

Rencontre en virtuel sur MS Teams 

Invités: 

Présents:  Ève Gilroy, Wassila Yalla, Nacéra Benmessaoud, Lisa D’Alessandro,  

Correena Snook, Chahinez Yasmine Ouaret, Houda Ouerghi, Émilie Côté, Anick Lamarche, Nicky Marwaha 

Absents: Stéphanie Marion, Billy Ilunga Kalenga 

Compte-rendu de réunion 
1. Adoption du compte-rendu de la rencontre de novembre 

Adopté 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Adopté 
4. Mot de la direction : Souhaits de la nouvelle année à tous et toutes! 
5. Collations : Chaque école doit obligatoirement avoir un programme de déjeuner ou 

collation pour les enfants. L’école a pu obtenir des fonds de Food for Thought pour 
initier le programme. 
Yasmine et Ève se portent bénévoles.  On attend le matériel pour se lancer.  
Au début, on évitera les produits frais puisqu’il n’y a pas moyen de les stocker. 
Les fonds estimés sont: $1.91/enfant/ jour. Nous pourrions faire une demande de  
dons aux parents via School Day. 
Houda propose un chariot à l’entrée de l’école pour distribution aux étudiants,  
comme cela est fait à Gaétan Gervais.. 
Wassila suggère une phase pilote pour saisir le fonctionnement et la demande. 

6. Mise à jour: Aménagement d’une classe en plein air - Anick et Émilie 
Anick et Émilie ont fait une présentation. L’estimé de Bienenstock est à venir. On 
pourrait acheter/travailler à chaque composante séparément. 
Pour le toit, un estimé de 6,300$. Il y a une compagnie qui pourrait faire les piliers 
pour le toit. Il y a aussi l’option d’installer un toit temporaire que l’on retire l’hiver. 
Un résumé sera envoyé lorsque tous les estimés seront reçus. 
On peut s’inscrire à un concours Bienenstock pour gagner une classe extérieure. Tous 
les membres du comité sont invités à s’inscrire au nom de Renaissance. 
Houda a proposé son aide pour contacter les écoles. 

Action: soumettre demande de projet au conseil pour la fin janvier 2025; estimé Bienenstock 
et question de gestion chez d’autres écoles. 

7. Mise à jour: Levées de fonds - Anick, Émilie, Nicky, Ève 
○ Fichier Excel des projets et activités (Ève) - Activités - Conseil d'école 

Renaissance - 2024-2025 - Google Sheets 
○ Proposition de Moez: Rena Boutique 

Coûts : $375 annuels avec frais par transaction 
**Vote unanime en faveur du projet Rena Boutique 
Action: demande de logo d’école détaillé/bonne résolution 

8. Cartes produites par les élèves (école/conseil d’école) Le projet a été retardé et on 
n’a pas pu vendre de cartes pour la saison des fêtes. On discute de produire des 
cartes pour le printemps. 

9. Carnaval/déjeuner crêpes/chansons à répondre/activité(s) STIM/Vente de livre 
usagés 

○ Sous-comité: Anick, Émilie, Nicky, Ève, Nacéra, Yasmine, Wassila - Nacéra 
offre de coordonner du matériel s’il y en a disponible à l’école. 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1B2Qrip-ukvNBko6HMBmscr9lR1zMZUldD6s88eFWIzg/edit?gid=1288655193#gid=1288655193
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1B2Qrip-ukvNBko6HMBmscr9lR1zMZUldD6s88eFWIzg/edit?gid=1288655193#gid=1288655193


○ Crêpes: 2-3 bénévoles : faire la cuisson avant l’arrivée des gens et puis 
réchauffer. Trouver idée plateau fruit et breuvage 

○ Date déterminée: 29 mars 2025 11-14:00 
Action: se rencontrer pour identifier les activités et équipes de bénévoles 

○ Soirée cinéma - 21 février 2025; 18h00 
○ Eve achètera des friandises. Les élèves prépareront l’affiche. 

Action: école à déterminer le film avec les enfants, achats de maïs soufflé. 
○ Vente de pâte à biscuit TerraCotta: date limite de la vente le 28 mars 2025 
○ Déterminer la logistique pour la distribution de la pâte (bonne 5 heures à 

température ambiante) 
Action : Ève fera la mise à jour avec Nicky - complété 

○ Autres propositions de levées de fonds 
i. Nourriture en pots (proposé par Wassila) - reporté à la prochaine 

rencontre 
ii. Stéphanie propose la discussion de vente de pâtisserie - reporté à la 

prochaine rencontre 
10. Jardin de pluie - (Nacéra) Remis au printemps - reporté à la prochaine rencontre 
11. Projet TerraCycle (Anick) : Projet abandonné: “Le mensonge du recyclage” 

documentaire ToutTV 
12. Contribution au rayonnement de la communauté (Ève) 

○ Guignolée (Anick): 4 familles au lieu de 3 en 2023…croissance très subtile. 
○ Activité cinéma chez CinéStarz - reporté à la prochaine rencontre. 
○ Retour sur cercles de conversation (Anick) - reporté à la prochaine 

rencontre. 
13. Formation de réanimation cardiopulmonaire en français (Lisa) - reporté à la 

prochaine rencontre. 
14. Stationnement après l’école: Correena exprime inquiétudes par rapport au 

stationnement après l’école et demande l’ajout de supervision?  
Possibilité que le personnel se stationne au fond : Nacira mentionne les risques des 
dommages de voitures lors des récréations. Wassila prévoit encourager le 
stationnement du personnel du côté ouest, mais l’espace reste insuffisant, et trouver 
des solutions de sécurité. Nombre de parents qui viennent récupérer leurs enfants en 
voiture élevé comparativement à la capacité de l’aire de stationnement. Rappel aux 
parents de rouler lentement et de stationner le véhicule de manière à sortir en avant.  
Houda suggère une place sur la rue “stationnement minute” pour les plus grands 

15. Sport: Correena demande s’il y aura une équipe de soccer/foot cette année? Wassila 
confirme pour le printemps. 
Plusieurs parents questionnent l’entraînement d’athlétisme. Wassila se renseignera 
auprès de Mme Amel pour explorer les possibilités. 

Dates des prochaines rencontres 
24 février à 18h 
7 avril à 18h 
20 mai à 18h (souper partage proposé) 

 

 


